ton

100

のぼり旗が

目印です

市民が作る市民編集のページ

新登場tenten まんじゅう !

試食会のアンケートを基に改良を加え3月 からJR前橋駅の物産館「広瀬川」や市内飲 食店などで販売する予定です。

ホウレンソウ皮 (具材は塩味)

カボチャ皮 (具材はしょうゆ味)



唐辛子皮 (具材はカレー味)

焼き印皮

(具材はみそ味)

が次々に登場。テレビやないた2つの料理のほか、 した2つの料理のほか、カレーやべ歩いてみたくなりました。紹介クを片手に、前橋名物の豚肉を食 も美容にも良い豚肉。 美容にも良い豚肉。ガイドブッビタミンB゚がいっぱいで体に

なっていますが、安全安心な食品を装に関する事件が大きな社会問題にも注目されています。食品の表示偽はなどにも取り上げられ、全国的に やかで活気ある前橋 して、 xある前橋になってほしこの活動が実を結びに

罗几公司的

前橋プラザ元気21, 市役所1階パ ンフレットコーナー、JR前橋駅観 光案内所などに置いてあります。



でNスタシプラリー

協賛店で食事をし、スタンプを集めるとスタ ンプ2個で携帯ストラップ、4個で絵はがき、 6個で両方セットのオリジナルグッズがもらえ

2月29日 金までににぎわい観光課へ。

広がる新名物 の

Gourmet

□学校給食の献立に 行い、新名物の輪が広がっています。 ほかにも、次のような取り組みを 在も参加店を募集して の飲食店などがメニューに掲載。現とても好評でした。市内にある多く とても好評でした。 こうして誕生したまえばしto on汁は昨年の初市まつりで披露。 います。

参加したランナーに無料で振る舞□シティマラソンで6,000食 おかわりの長い列もできたようです。 いました。具だくさんの新名物は、

校の給食に登場。みんな大喜びで

の幼稚園・小中学校・養護学

□豚巡りツアーを開催 への親子が参加。

豚肉料理につい て、 とんか

橋の新しい土産品になりそうです。

プラリ 関連グッズがもれなく当たるスタ も行っています。

加今 わ後幼

じ ゅ うも登場

中華料理店、製粉会社、中華総菜の中華料理店、製粉会社、中華総菜の田舎まんじゅうで、具材の味付けはみ中華料理店、製粉会社、中華総菜の中華料理店、製粉会社、中華総菜の中華料理店、製粉会社、中華総菜の中華料理店、製粉会社、中華総菜の中華料理店、製粉会社、中華総菜の中華料理店、製粉会社、中華総菜の中華料理店、製粉会社、中華総菜の中華料理店、製粉会社、中華総菜の中華料理店、製粉会社、中華総菜の中華料理店、製粉会社、中華総菜の中華料理店、製粉会社、中華総菜の中華料理店、製粉会社、中華総菜の中華料理店、製粉会社、中華総菜の中華料理店、製粉会社、中華総菜の 中華料理店、製粉会社、中華総菜のした。この製品は、市内の菓子業者、使った新しいまんじゅうが登場しま年12月25日、県産小麦と豚肉を そ、しょうゆ、塩、カレー の 4 前

競技を終えた選手に大変好評。

□調理の講習会も

汁など7ジャンル134店舗を紹介。ルモン焼き、まえばしtonton

りそうで楽しみです。 はさまざまな施設でメニューに加え 椎園、ゴルフ場の職員も参加。今8 飲食店の料理人のほか、病院、1

市役所 〒371-8601大手町二丁目12-1 ☎224-1111

広報まえばし 平成20年1月15日号

野菜もいっぱい 使って栄養満点 もう食べましたか前橋の新名物 キノコを 白と赤の 合わせみそを 洋食風 使ってまろやかな味 まで意外と知られていなかった本市と豚肉との関係 観光課で話をお聞きしました。 や、さらなる新商品の開発などについて、 元の豚肉を使ったオリジナル豚汁「まえばしton 担当は、 問い合わせはにぎわい観光課☎210 on汁」を売り出し、 平成18年の豚肉産出額が全国の市町村で9位の本 (農林水産統計)。

大好帮 tonton 新

肉地元の豚肉

ジャガイモ(サトイモ)、キノコ類、 ニンジン、タマネギ、ダイコン、 ゴボウなど

みそ 地元の合わせみそ

その他 コンニャク、油揚げなどを 入れてもおいしい

バターでいためて

市民編集委員諸岡·石原

21000

(昨年の初市まつりで)

誕生するまでには

-成17年11月、「観光都市まえばし」

の検討を進めてきました。産業観光の開発、食の名物 有数の産出量を誇り栄養価の高い豚まな食材が検討されましたが、全国食の名物作りについては、さまざ を進める会」を設置。市内観光関係を売り出そうと「ようこそまえばし 者が協力し合い、 観光ルー 食の名物作りなど ト作成や

ったそうです。ったそうです。ったオリジナル豚汁を作ることになから、これらの食材をふんだんに使から、これらの食材をふんだんに使から、これらの食材をふんだんに使いた。さらに本市は、野菜や肉に一本化。さらに本市は、野菜や 豚汁は、 地産地消や健康面を考え

ton汁」が生まれました。 新しい感覚の豚汁「まえばしton 人が知恵を出し合い、今までにない ても本市をPRするのに最適の料理。 n v 11

町おこしの起爆剤として、

話題になっています。

これ

にぎわい